



Restituyen servicios

#IMSSEISSSTE

LOS TITULARES COMPARECEN EN EL SENADO Y DICEN QUE HA VUELTO ATENCIÓN ORDINARIA

POR I. SALDAÑA Y E. CASTILLO
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En comparecencia ante senadores, los titulares del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) aseguraron que realizan “un intenso proceso” de restauración de todos los servicios ordinarios de salud, luego de disminuirlos para dar prioridad de atención a los enfermos de COVID-19.

“El IMSS fue más que la pandemia”, dijo el director Zoé Robledo ante las comisiones unidas de Salud y de Seguridad

Social de la Cámara alta.

Explicó que en 2020, año del inicio de la pandemia en México, atendieron sólo 75 por ciento de las consultas de medicina familiar y 49 por ciento de las de especialidades, respecto a la capacidad de la institución, pero aseguró que el ritmo se restablece gracias a que echaron a andar “la Estrategia Nacional de Recuperación de Servicios Ordinarios”.

“Para 2021, periodo de esta Glosa, vamos mucho mejor, nuestra proyección es que para finales de este año habremos realizado 80 millones de consultas familiares, que sería

92 por ciento; 13 millones de de especialidad, 65 por ciento; 983 mil cirugías; 5.3 millones de detecciones de diabetes y



14.5 millones de detecciones de hipertensión arterial, con lo que llegaríamos a 86 por ciento”, expuso Robledo.

También el titular del ISSSTE, Luis Antonio Ramírez, resaltó que gracias a la vacunación contra COVID-19, los mexicanos estamos regresando a las actividades cotidianas.

“En el instituto, el avance de la vacunación nos ha permitido retomar las consultas casi en su totalidad y atender el rezago quirúrgico y de estudios de laboratorio derivado de la pandemia. Como ejemplo, en nuestras 639 unidades médicas estamos atendiendo diariamente a casi 56 mil consultas”, expuso.

Entre los cuestionamientos, los senadores, principalmente de oposición, señalaron el desabasto de medicamentos oncológicos para niños con cáncer; sin embargo, Robledo descartó un problema generalizado en ese tema. **ii**



REACCIÓN

No le cerramos la puerta a nadie, y estuvieron hospitalizados, en alguna de estas camas, 347 mil mexicanos. El IMSS fue más que la pandemia”.

ZOÉ ROBLEDO
DIRECTOR DEL IMSS

SALUD, EN CORTO

1

• En el IMSS, se retoman los hospitales y unidades médicas de tiempo completo.

2

• En pandemia, 33 mil hospitalizaciones fueron personas sin seguridad social: Robledo.

3

• El funcionario pidió un voto de confianza para resolver el tema oncológico infantil.

4

• Actualmente, el ISSSTE ofrece diariamente más de 400 cirugías y casi 700 altas hosp.



FOTO: LESLIE PÉREZ



- **ARGUMENTO.** Zoé Robledo, director del IMSS, defendió el trabajo realizado durante la pandemia.

